

## **Initiativantrag zur Solidaritätserklärung mit zivilgesellschaftlichen Organisationen**

DIE LINKE. Schleswig-Holstein erklärt sich mit den kritischen demokratiefördernden Organisationen solidarisch, die im Rahmen aktueller Bestrebungen der Bundesregierung/des Bundesfinanzministers ihre Gemeinnützigkeit bereits verloren haben oder zu verlieren drohen, z.B. ATTAC, DUH, VVN, LobbyContol. Diese Organisationen leisten neben anderen wichtigen Tätigkeiten wertvolle politische Arbeit.

Die Aberkennung der Gemeinnützigkeit erzeugt Misstrauen in die Seriosität der Vereine und Angst.

DIE LINKE Schleswig-Holstein erklärt ausdrücklich, dass sie die Arbeit dieser zivilgesellschaftlichen Organisationen als gemeinnützig ansieht und vertritt diese Position deutlich nach außen.